

➤ Fondo de Trabajadores “El Abra en Acción” selecciona a más de 20 iniciativas

Con la participación de trabajadores y organizaciones sociales, se dieron a conocer las iniciativas ganadoras del Fondo de Trabajadores “El Abra en Acción” 2025.

En esta convocatoria se recibieron 31 postulaciones provenientes de las comunas de Antofagasta, Calama, Tocopilla, María Elena, San Pedro de Atacama y del poblado de Kosca. De ellas, 30 avanzaron a etapa de evaluación en terreno, resultando finalmente 22 proyectos seleccionados.



Desde El Abra resaltaron que este fondo busca potenciar el compromiso social de los trabajadores de Minera El Abra con sus territorios, a través de la postulación de proyectos que generen valor en sus comunidades. Las líneas de financiamiento más demandadas fueron deporte y recreación, mejoramiento de infraestructura y adquisición de equipamiento. **mch**